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.+/ 佳得乐引爆今夏
篮球热潮。只要你在篮球方面

有一手，即可报名参赛，获胜者
将有机会去上海现场观
看NBA季前赛，丰厚的
5000元大奖也将归属于

你的球队。同时，亚军和
季军分别可以得到3000
元和1500元的奖励。篮
球高手们，赶快拿起电话
报名参加吧，抓住这次千
载难逢的机会，胜者就是

你。报名电话：025-51167186、
网 络 报 名 ：http：//b801381.
xici.net。 !01"
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北京时间昨天，正在美国
参加 NBA夏季联赛的中国

男篮以 47：73惨败于萨克拉
门托国王队，遭遇在 NBA夏
季联赛中的两连败，也创造了
该队历史上多项耻辱纪录。

令人感到惊奇的是，在赛
前 NBA主办方居然搞错了
中国队的对手，中方人士所拿

到的赛程表上，中国队昨天的
对手是快船。或许正是因为研
究错了对手，中国队才在昨天
比赛的开局打得无精打采。

主帅尤纳斯也在赛后说
出了这个原因，但他更多认为
是队员不适应裁判。中国队全

场犯规 38次，失误 25次，这

样的数据也充分说明了队伍
的问题。“虽然我不想把所有

原因归结到这上面，但是我们
确实是在出发前才知道我们
今天的对手是国王，”尤纳斯
的开场白带着几许遗憾。

当然，尤纳斯也不否认球
队自身存在的问题，“今天确
实内线和外线没有联系起来。

是我们输的主要原因。”
有国外记者发问“没有姚

明，队伍是不是有很大不同”，
尤纳斯说：“如果姚来，我们或
许还会好些，有姚没姚，我们确
实是不同的。我想我们是来这
里锻炼队伍的，队员们对比赛

也有一些不适应。” 78
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在拉斯维加斯，小哈里
斯渡过了愉快的一天，这位

雄鹿队的总经理不但顺利
地和易建联取得了直接联
系，还在这里看到了易建联
出色的表现。

易建联，这位雄鹿队在
今年选秀大会上的第一轮
新人在代表中国队和灰熊

队的比赛中拿下了 23分，
而他只不过出场了 23分
钟。“他给我留下了非常深
刻的印象，”哈里斯在接受
采访时说，“我喜欢他在进
攻端的表现，但我更多被他
在防守端的作用所惊呆。他

的侧移速度很棒，他能够积
极参与档拆配合和掩护，他

的防守做得非常出色。”
雄鹿队主教练克里斯

科维亚克也亲眼目睹了阿
联的表现，他说：“易的移
动非常出色，脚步功夫也十
分了得，他有太多让我欣赏
的东西了，我期盼着能够得

到执教他的机会。”
此前一晚，哈里斯以及

克里斯科维亚克与易建联

进行了单独接触，这也是雄
鹿官方和阿联第一次面对
面交流。值得一提的是，当
时阿联身穿着雄鹿队衣。

在连续参加了两天的公
益活动后，姚明昨天上午又参

加了“携手儿童青少年，携手
抗击艾滋病”的公益活动，皮
蓬、海德等NBA巨星也悉数
到场，听艾滋病儿童讲述了他
们的故事。之后，姚明等球星
带着这些孩子来到篮球场，一
起打篮球、做游戏，给孩子们

带去了欢乐。
当谈到每天要参与这么多

活动，是否会影响其伤势恢复
时，姚明表示，参加公益活动本
身就是很好的休息，“球员不可
能每天训练，人都要休息的。”
姚明说，在他回到上海之前，在

休斯顿经历了将近一个月的特
训，“很多人喜欢用这个词，特
训啊、强化训练啊（T），但是
我自己认为训练很艰苦，而我
现在是在利用自己的休假时
间，即使有一些中断或者影响，
但是为了这些孩子，我认为是

很值得的。”姚明说。
在姚明接受采访的同时，

旁边的迪瓦茨有些“不乐意”
了，他抢过一名记者的录音笔
放到了姚明的跟前，而姚明先

是一愣，随后还未等迪瓦茨发
难，小巨人率先发飙：“请问你
是塞尔维亚来的吗？”一句话

引得满堂哄笑。
“迪瓦茨这两天与我谈了

很多关于阿德尔曼的事情，让我
受益匪浅，而我昨天还得到一个
消息，穆托姆博说他要再打一
年，我想他这一年对我来说非常
重要，从篮球技术上来说，我可
以学习各种经验。”姚明笑着
说。 .+CD EF
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作为阿联的经纪人团
队负责人，丹·费根虽然没

在公开场合就阿联的事情
发表看法，不过他希望包括
球迷、媒体在内的各方能给
阿联一定的空间，让他全身
心打好夏季联赛，再来处理
自己个人的事情。他表示，
“易之队”所做的，都是本

着维护阿联出发的，会为阿
联的未来做最好的打算。

费根表示，阿联现在处
于非常有利的局面，“他的
合同是确保的”，他说：“阿
联可以在任何时候签约。没

有人可以拿走他的合同，所
以我们可以好好地审时度

势。”
费根说：“我们要确保

的是，不管阿联在哪支球队
开始自己的 NBA职业生
涯，都将是适合他发展的道
路。而目前来说，阿联最重
要的是为中国男篮在夏季

联赛中打好比赛。我们不想
让阿联的事情，让教练更多
地分心，让球队更多地分
心。等到夏季联赛结束，我
们会有更好的机会，来回答
有关的问题。” NO
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